

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dan pembahasan dari penelitian maka dapat ditarik empat konten dan dua fitur TikTok yang digunakan Avira Nisha yakni live dan tambahkan musik yang menggambarkan jenis content pillar pada konten yang diambil peneliti. Konten yang diambil sesuai dengan konsep penelitian yang digunakan peneliti maka kesimpulannya, yakni terdapat empat tema, yaitu tema *promotional content pillar*, *educational content pillar*, *conversational content pillar*, dan *entertainment content pillar*. Dari tema tersebut terbagi lagi menjadi dua tema kategori, yakni kategori food dan kategori travel sesuai dengan fokus konten yang dibuat oleh Avira Nisha. Pada jenis-jenis content pillar akun Tiktok @aviranisha memberikan informasi dan *entertainment* (hiburan) yang mana mengacu pada hiburan dengan memberikan motivasi yang menyenangkan sekaligus memberikan informasi yang bermanfaat bagi pengguna TikTok yang melihat karya konten-konten Avira Nisha. Dalam konten hiburannya, Avira menciptakan suasana yang rileks dengan menggunakan bahasa yang santai atau non formal, Avira mengemas konten hiburannya lebih kreatif yang sangat cocok untuk disampaikan pada semua kalangan. Gaya penyampaian yang tidak terlalu serius serta disertai humor menjadi salah satu daya tarik Avira kepada pengguna TikTok lainnya.

5.2. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang peneliti berikan pada saat penelitian telah dilakukan, maka peneliti dapat memberikan saran sebagai berikut:

1. Saran Akademis

Pada penelitian ini peneliti memberikan saran kepada penelitian selanjutnya. Peneliti mengharapkan pada penelitian selanjutnya dapat memperkaya penelitian ini dengan melakukan teknik pengumpulan data wawancara. Hal ini bertujuan untuk memberikan temuan - temuan baru terkait subjek penelitian. Penelitian selanjutnya juga diharapkan dapat

menambah subjek yang akan diteliti supaya hasil yang didapat dari penelitian tersebut lebih banyak dan dapat dibandingkan dari temuan sisi lain.

2. Saran Praktis

Untuk akun TikTok @aviranisha peneliti memberi saran untuk akun hiburan ini dapat terus berkembang dan selain memberikan hiburan juga dapat memberikan motivasi kepada para pengikutnya dalam membuat konten serta tidak hanya pada fokus skripsi saja, namun bisa mencakup pembahasan lain.

